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1 Acta Sesión Ordinaria Nº02-2024 

2 Acta de la Sesión Ordinaria número dos del dos mil veinticuatro, a las diecinueve 

3 horas con diez minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de 

4 Goicoechea, el lunes ocho de enero del dos mil veinticuatro, en el Salón de Sesiones 

5 de esta Mu n ici pa I idad. ---------------------------------------------------------------------------------

6 1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. -------------------------------------------------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Andrés Calderón Zúñiga. --------------------------------------------

8 3. Regidores Propietarios: Carolina Araúz Durán, Carlos Luis Murillo Rodríguez, Xinia 

9 Vargas Corrales, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, Ángel Rodolfo 

1 O Muñoz Valverde y William Rodríguez Román.---------------------------------------------------

11 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesén Sojo, Max Rojas 

12 Maykall, Andrea Chaves Calderón, Jesús Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, 

13 José Domínguez Montenegro, Lía Muñoz Valverde y Gustavo Adolfo Brade Salazar. 

14 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfaro Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

15 Mora, David Tenorio Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio Montero e Iris 

16 Vargas Soto.-----------------------------------------------------------------------------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal , Luis Barrantes Guerrero, Christian 

18 Brenes Ramírez y Álvaro Jiménez Leiva. ---------------------------------------------------------

19 7. Alcalde/Alcaldesa: Irene Campos Jiménez. ---------------------------------------------------

20 8. Secretario/A: Licda. Guise! Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

21 Mu n icipa 1. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

2 2 9. Ausentes: ----------------------------------------------------------------------------------------------

23 1 O. Asistentes por Invitación: Lic. Michael Durán Arrieta, BSA Consultores SRL e 

24 Intérpretes de LESCO: Edrian Fabricio Ríos Ramírez y Vanessa Pérez Aguirre.--------

2 5 Cuestión de orden--------------------------------------------------------------------------------------

26 El Presidente del Concejo Municipal indica, buenas noches compañeros, 

27 tomamos asiento, vamos a dar inicio a la Sesión Ordinaria dos, lunes ocho de enero 

28 de dos mil cuatro, orden del día, don Manuel Vindas nos puede ayudar con la oración, 

2 9 si es tan amable. -----------------------------------------------------------------------------------------

30 ARTÍCULO 1. ---------------------------------------------------------------------------------------------
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1 Orden de I dí a. -------------------------------------------------------------------------------------------

2 Aprobación Acta Sesión Ordinaria Nº01-2024 -----------------------------------------------

3 Presidente del Concejo Municipal PM 02-2024.----------------------------------------------

4 Asuntos Urgentes. -------------------------------------------------------------------------------------

5 Recordatorio Convocatoria a Sesión Extraordinaria.--------------------------------------

6 1 nformes de Auditoría. -------------------------------------------------------------------------------

7 Audiencias. ----------------------------------------------------------------------------------------------

8 Di ctá menes de Comisiones. -----------------------------------------------------------------------

9 Mociones.------------------------------------------------------------------------------------------------

1 o Con tro I p o I íti C o. ----------------------------------------------------------------------------------------

11 ARTÍCULO 11 ----------------------------------------------------------------------------------------------

12 APROBACIÓN ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº01-2024. ------------------------------------

13 El Presidente del Concejo Municipal pone a conocimiento el acta de la 

14 Sesión Ordinaria Nº01-2024. ------------------------------------------------------------------------

15 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la aprobación del Acta 

16 de la Sesión Ordinaria NºO 1-2024, la cual por unanimidad se aprueba.------------------

1 7 ACUERDO N º 1 -------------------------------------------------------------------------------------------

18 POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

19 Nº01-2024.-------------------------------------------------------------------------------------------------

2 0 ARTÍCULO 111 ------------------------------------------------------------------------------------------

21 PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL PM 02-2024. -------------------------------

22 "Para cumplir con las solicitudes presentadas por los vecinos del Cantón de 

23 Goicoechea, Alcaldía Municipal, Auditoría Interna, Asamblea Legislativa e 

24 Instituciones Públicas y Privadas, describo a continuación las solicitudes para que 

25 sean trasladadas a las respectivas comisiones, concejos de distrito y alcaldía 

26 municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------

27 

28 

29 

30 

NOMBRE SOLICITUD TRASLADARA 
1 Marta E Segura Nosotros la Asociación Ministerio El Samaritano Trasladar a la 

Zú ñ ig a,------------- hacemos formal denuncia con relación a víveres Administración 
Pres id e nta, -------- donados por la Municipalidad de Goicoechea con Municipal para 
Asociación--------- relación al programa que lleva a cabo el Consejo que brinda 

de Distrito y que ellos de acuerdo a la normativa informe-----------
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Sesión Ordinaria Nº02-2024, lunes 08 de enero del 2024. 

1 

Ministerio El 
Buen Samaritano 

vigente nos toman en cuenta para dicha donación 
y de acuerdo al presupuesto que se les asigna.--
Esta se hace tomando en cuenta que el dinero que 
ustedes manejan son de los impuestos que se le 
cobran a I pueblo.-------------------------------------------

( ... )-------------------------------------------------------------
conclusiones:-----------------------------------------------
Después de comparar los precios de la factura de 
la empresa Insumos Universales respecto a los 
precios al detalle en las 3 cadenas de 
supermercado analizadas, se concluye que existe 
un sobreprecio en todos los productos ofrecidos 
por dicha empresa, y que de forma conservadora 
se estima en al menos i518.185 sobre el precio 
del mercado ( considerando los mayores precios 
encontrados en los supermercados, según se 
detalla en la Tabla 4). ------------------------------------
Expresado de otra forma, los artículos facturados 
por un total de i1 .200.000 tienen un valor "real" de 
mercado de í681.815, lo que supone un margen 
de ganancia de casi un 80% sobre el precio a 
detalle de un supermercado.---------------------------
En consideración a lo anterior, se solicita a la 
municipalidad hacer una revisión de la factu ra 
00000001517 de la empresa Insumos 
Universales, incluyendo los siguientes puntos:-----

1. El detalle del proceso y criterio de 
selección de este proveedor para 
dicha compra.-----------------------------

11. Investigación de los controles 
implementados para asegurar que 
los precios seleccionados son los 
más competitivos para un uso 
optimo de los recursos públicos.-----

Cotejo de los productos facturados y entregados 
respecto al proyecto presentado por la Asociación 
Ministerio el Buen Samaritano en el 2022. Existen 
varios productos que no fueron entregados pese a 
que el proyecto fue aprobado en su totalidad por 
el Concejo de Distrito, y el valor aprobado 
tampoco coincide con el valor de la mercadería 
entregad a.---------------------------------------------------
E I proyecto fue recibido el 1 de julio de 2022, en el 
Centro de Organizaciones Comunales.--------------
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1 1 2 1 Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 03441-2023, Comisión 
Municipal MG- que comunica acuerdo tomado en Sesión Asuntos 

2 1 1 AG-00010-2024 Ordinaria Nº 48-2023, celebrada el día 27 de Sociales para 
3 1 1 1 noviembre de 2023, artículo VIII.V, donde se conocimiento----

aprobó el por tanto del Dictamen Nº 125-2023 de 
4 1 1 1 la Comisión de Asuntos Sociales que otorga en 
5 1 1 1 Administración a la Asociación de Vecinos la 

Trinidad de Mozotal, finca Nº 281524, el Salón 
6 1 1 Comunal, Parque Infantil y Zona Verde, conforme 
7 el artículo 40 de la Ley de Planificación Urbana 

Zona Municipal.---------------------------------------------
8 Al respecto me permito remitir copia debidamente 
9 firmada entre las partes del CONVENIO DE 

1 O ADMINISTRACIÓN ASOCIACION DE VECINOS 
LA TRINIDAD DE MOZOTAL.--------------------------

11 Así mismo, me permito adjuntar el documento 1 
' 

12 1 1 MG-AG-D1-03678-2023, suscrito por el lng. Mario 
lván Rojas Sánchez, Director de Ingeniería y 

13 1 1 1 Operaciones el cual brinda informe del estado ene 
14 1 1 ¡ 1 cu~I _se encuentra actualmente dicho inmueble 

mu n I cI pa 1. ----------------------------------------------------
15 1 3 Alcaldesa En atención a oficio SM ACUERDO 03679-2023, Comisión 
16 Municipal MG- que comunica acuerdo tomado por el Concejo Asuntos 

AG-00013-2024 Municipal en Sesión Ordinaria 52-2023, celebrada Sociales para 
17 el 27 de diciembre de 2023, artículo VIII.XXIII , conocimiento----
18 donde se aprueba dictamen de la Comisión de 

19 1 I Asuntos Sociales# 161-2023, concediendo beca 
para estudios en Maestría Profesional en 

20 1 1 Paisajismo y Diseño de Sitio, a favor de la señora 
21 1 1 1 LUANA SANCHEZ HERRERA, que se imparte en 

UNIVERSIDAD DE COSTA RICA, para el 11 

22 1 1 1 Semestre 2023, remito oficio DAD 03961-2023, 
23 1 J I recibido el 29 de diciembre de 2023, suscrito por 

el Lic. Sahid Salazar Castro, Director 
24 1 1 1 Administrativo-Financiero, donde señala que se 
25 ha tramitado el contrato CB-022-2023, que 

incorpora observaciones realizadas por la 
26 Comisión, asimismo, se da por asumido el 
27 1 1 cumplimiento de la normativa vigente al solicitar y 

28 
aprobarse la beca al funcionario por parte de la 
Comisión citada. Lo anterior para sus 

29 conocimientos y fines pertinentes.---------------------

30 4 Ronald _Porta En nombre de la Asociación de Promoción y de Trasladar a la 
Porras, Alvaro Emprendimientos Korobó de Goicoechea, en mi Administración 
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1 

Barrios 
Fernández---------

calidad de Presidente, Alvaro Barrios Fernández, Municipal para 
cédula de identidad No. 1-0495-0883, le que brinda 
saludamos cordialmente, deseándole que gocen informe----------
de perfecta salud. Que disfruten de las Fiestas de 
Fin de Año 2023, e inicio del nuevo año 2024. Por 
este medio les solicitamos sus buenos oficios y 
acciones pertinentes, a fin de resolver el problema 
que nos atañe, que detallo a continuación: Todas 
las viviendas de la Urbanización de Korobó, 
produjeron desechos y basura orgánica y no 
orgánica, como es normal de toda casa, desde el 
jueves 21 de Diciembre hasta el día de hoy 28 de 
Diciembre 2023. El problema es: que la 
Municipalidad de Goicoechea, NO ENVIÓ los 
camiones recolectores de basura, los días Lunes 
25 de Diciembre, ni hoy jueves 28 de Diciembre 
2023 a la URBANIZACIÓN DE KOROBÓ, a 
brindar el servicio de recolección de basura, 
(derecho que tenemos los vecinos de Korobó y 
que pagamos en nuestros recibos municipales de 
la recolección de basura los días lunes y jueves). 
Sin embargo la Municipalidad de Goicoechea, si 
brindó el servicio de recolección de basura en 
PURRAL este jueves, LO RARO, ES QUE HAYA 
DEJADO POR FUERA: la recolección de basura 
en KOROBÓ. Por medio de los números de 
WhatsApp, en espacial el NÚMERO OFICIAL DE 
LA ALCALDÍA No. 00-506-8927-1365, 
informamos esta situación, al igual que a los 
teléfonos de algunos regidores, cuyo mensaje fue 
el siguiente: DÍA JUEVES 28 DICIEMBRE 2023 
HORA: 1 3: 56 P M. ------------------------------------------
Doña Irene. Buenas tardes. Saludos. Doña Irene 
que la basura en las casas ya cumple 8 días de 
producida. El camión recolector de basura no 
pasó el lunes, ni hoy. Por lo que esto representa 
contaminación ambiental. De hecho, esta basura 
si no lo recoge la municipalidad se gusanea y 
produce contaminación y suciedad en las casas 
de forma severa. Por lo que le solicito el favor de 
coordinar las acciones pertinentes a efecto de que 
se recoja esta basura a más tardar hoy y mañana. 
Muchas gracias por su fina atención.-----------------
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Estamos sumamente preocupados, por este 
problema : ----------------------------------------------------
1 -Por la Contaminación, que afecta el medio 
ambiente y la salud de los pobladores de la 
comunidad de Korobó, además que atrae 
mosquitos y zancudos al lugar.-------------------------
2-Por desabasto del servicio por parte de la 
Mu n icipa I id ad.-----------------------------------------------
3-Po rq ue la Municipalidad incumple con su 
obligación del servicio, según el código municipal 
y las leyes que regula la actuación de los alcaldes, 
los funcionarios públicos. Que incluso se 
constituye en Delito Penal , el incumplimiento del 
servicio.-------------------------------------------------------
Se necesita que las autoridades municipales de 
Goicoechea asuman sus responsabilidades, en el 
cumplimiento del servicio indicado, los días 
programados para la recolección que son los 
lunes y los jueves de cada semana.------------------
Por lo que se requiere de una atención inmediata, 
y compromiso de parte de la nueva alcaldesa 
Señora Irene Campos Jiménez, de acuerdo al 
p rob lema detallad o aquí.--------------------------------
Ag radecem os la atención a esta solicitud de los 
buenos oficios a fin de solucionar este problema a 
la mayor brevedad, es decir de inmediato.----------
Anexo oficio DAD 03980-2023, recibido el 03 de Comisión 
enero de 2024, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Gobierno 
Castro, Director Administrativo-Financiero, en Administración 
seguimiento con oficio SM ACUERDO 0367 4- para 

y 

2023, que comunica acuerdo tomado por el conocimiento---
Concejo Municipal en Sesión Ordinaria 52-2023, 
celebrada el 27 de diciembre de 2023, artículo 
VI II.XVIII, aprobando dictamen de la Comisión de 
Gobierno y Administración Nº 119-2023, referente 
a valorar asignar recursos presupuestarios para la 
Cruz Roja Costarricense, donde señala que se 
analizara según prioridades de ejecución de gasto 
de la Municipalidad, pues para el periodo 2024, se 
tiene asignado recursos por la suma de 
veintinueve millones de colones 00/100 
(~29.000.000.00) que el Ente Contralor solicito 
reclasificar por modificación presupuestaria en el 
Ejercicio Económico 2024, recursos que 
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asignaron los Consejos de Distrito. Lo anterior 
para sus conocimientos.----------------------------------

Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 02649-2023, 1 Informar a los 
Municipal MG-
AG-00035-2024 

que comunica acuerdo tomado en Sesión 
Ordinaria Nº 39-2023, celebrada el 25 de 
setiembre de 2023, artículo 111. Inciso 41) donde 
traslada al suscrito oficio ADl-025-09-2023, 
suscrito por el Lic. Hernán Prado Zúñiga, 
Presidente AD I MAPLA.----------------------------------
AI respecto me permito anexar el oficio MG-AG
DGA-0001-2024, suscrito por el lng. Gustavo 
Herrera Ledezma, Director de Gestión Ambiental, 
quien rinde informe sobre lo requerido en este 
documento.--------------------------------------------------

interesados------

Alcaldesa En atención al oficio SM ACUERDO 3565-2023, ! Informar a los 
Municipal MG- I que comunica acuerdo tomado en Sesión I interesados------
AG-00017-2024 Ordinaria Nº 51-2023, celebrada el día 18 de 

diciembre de 2023, artículo IV, inciso 2), donde se 
acordó trasladar a la suscrita nota enviada por 
Persona Denunciante.-----------------------------------
Al respecto me permito adjuntar el documento 
MG-AG-Dl-03739-2023, recibido el día 03 de 
enero de 2024, suscrito por el lng. Mario lván 
Rojas Sánchez, Director de Ingeniería y 
Operaciones, el cual brinda informe respecto al 
caso en específico.----------------------------------------

Alcaldesa 
Municipal MG-
AG-00019-2024 

En atención al oficio SM ACUERDO 03456-2023, 
que comunica acuerdo tomado en Sesión 
Ordinaria Nº 48-2023, celebrada el día 27 de 
noviembre de 2023, Artículo IX.I, donde se aprobó 
el Por Tanto de la moción suscrita por los 
regidores Propietarios Carolina Arauz Durán y 
Carlos Calderón Zúñiga que señala:-----------------
"1. Se dispense de trámite de comisión la presente 
moción.-------------------------------------------------------
2. Se solicite a la Alcaldía Municipal presentar ante 
el Concejo Municipal una propuesta de 
reglamento para la aplicación de sanciones y 
recaudación de multas, conforme al Art Nº 8 Inciso 
1) Art nº 49 y Art nº 50 de la Ley para la Gestión 
Integral de Residuos Sólidos, Ley Nº 8839. La 
propuesta de reglamento deberá ser entregada en 
30 dí as natura les.------------------------------------------

7 
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1 ¡ 1 3. Una vez presentada la propuesta de 
reglamento, deberá ser trasladada a la comisión 

2 1 1 especial para la Revisión y Creación de 
3 ¡ ¡ Reglamentos, para su análisis y dictamen".---------

AI respecto me permito adjuntar el documento 
4 1 1 1 MG-AG-DGA-0002-2024, recibido el día 03 de 
5 ¡ ¡ ¡ enero de 2024, suscrito por el lng. Gustavo 

Herrera Ledezma, Director de Gestión Ambiental 
6 1 1 1 y el Lic. Álvaro Salazar Castro, Director Jurídico, 
7 los cuales se refieren al caso.---------------------------

8 
9 Alcaldesa En atención a oficio SM ACUERDO 03661-2023, Comisión 

Municipal MG- que comunica acuerdo tomado en Sesión Hacienda y 
9 1 1 AG-00030-2024 Ordinaria Nº 52-2023 celebrada el día 27 de Presupuesto 

1 O 1 ¡ diciembre de 2023. Artículo VIII.V, donde se para 
aprobó por unanimidad y con carácter firme, el Por conocimiento.---

11 1 1 Tanto del Dictamen Nº 059-2023 de la Comisión 
12 ¡ ¡ de Hacienda y Presupuesto, remito nota DAD 

03981-2023, recibida el 03 de enero de 2024, 
13 1 1 1 suscrito por el Lic. Sahid Salazar Castro, Director 
14 1 ¡ 1 Admin_ist_rativo Financiero. Lo anterior para sus 

con ocIm Ientos. ----------------------------------------------
15 1 O Alcaldesa En atención a oficio SM ACUERDO 3667-2023, Comisión 
16 1 Municipal MG- mediante el cual indica que en Sesión Ordinaria nº Hacienda y 

17 
I I AG-00034-2024 52-2023, celebrada el día 27 de diciembre del Presupuesto 

2023, Artículo VIII.XI, se acordó por unanimidad para estudio y 
18 1 1 1 de los presentes y con carácter firme de los dictamen---------

19 ¡ ¡ ¡ presentes (los Regidores Propietarios Lorena 
Miranda Carballo y William Rodríguez Román no 

20 1 1 1 votan por encontrarse fuera de la curul), se aprobó 
21 ¡ ¡ ¡ el Por Tanto del dictamen nº 062-2023 de la 

Comisión de Hacienda y Presupuesto, como se 
22 1 1 1 de~alla a continuación : -----------------------------------
23 1 i I ACUERDO Nº 17-------------------------------------------

EI Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----
24 1 1 1 1. Se traslade a la administración Municipal 
25 1 j j para que tome en cuenta el proyecto 

"Techado Cancha Deportiva de Calle 
26 Fresas en la Urbanización Zetillal en el 
27 Distrito de lpís" en el portafolio de 
28 ¡ ¡ 1 proyectos para ejecutar en el año 2024.----

Dado lo anterior remito oficio DAD 03982-2023, 
29 1 1 1 recibido el 03 de enero de 2024, suscrito por el Lic. 
30 1 1 S~hid _Salazar Castro, Director Administrativo-

F I na n cIero. ---------------------------------------------------

8 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

@ 
Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Ordinaria Nº02-2024, lunes 08 de enero del 2024. 
36793 

11 Alcaldesa 
Municipal MG-
AG-00025-2024 

Anexo oficio DAD 03979-2023, recibido el 03 de Comisión de 
enero de 2024, suscrito por el Lic. Sahid Salazar Gobierno y 
Castro, Director Administrativo Financiero, en Administración 
seguimiento con oficio SM ACUERDO 03675- para 
2023, que comunica acuerdo tomado en Sesión conocimiento---
Ordinaria Nº 52-2023, celebrada el día 27 de 
diciembre de 2023, artículo VIII.XIX, donde se 
acordó aprobar por unanimidad el por tanto del 
Dictamen nº 120-2023 de la Comisión de 
Gobierno y Administración. Lo anterior para sus 
co nocim ie ntos. ----------------------------------------------

Nicole Mesen Sajo expresa, gracias buenas noches a todos y todas nada más 

una observación Presidente que el PM está firmado por el anterior Presidente 

12 
Municipal Carlos Calderón y el actual es usted, entonces nada más dejar ahí la 

1 3 
observación.-----------------------------------------------------------------------------------------------

14 
Fernando Chavarría Quirós expresa, perdón Nicole a lo que usted se refiere al 

15 
que mandaron por correo, Okay, sí porque yo lo tengo aquí y seguro lo hicieron una 

16 
reimpresión y aquí está firmado por mi persona, entonces se va a trasladar este, se 

17 
va a trasladar el nuevo a ustedes por correo para que no haya ninguna equivocación, 

18 
si no bueno ahorita la compañera, sí deme un segundo, nada más para indicarles que 

19 
la compañera anterior secretaria no está, ahorita está ingresando, ingresó una 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

muchacha nueva entonces a partir de ahora se les va a entregar el PM físico e igual 

virtual, algún otro compañero que quiera alguna consulta con respecto tal vez.-------

EI Presidente del Concejo Municipal somete a votación el traslado de los 

documentos contenidos en el oficio PM 02-2024, el cual por unanimidad se 

aprueba, como se detalla a continuación: 

ACUERDO N º 2 ------------------------------------------------------------------------------------------

" Se aprueba el traslado de los documentos contenidos en el oficio PM-02-2024." 

C O MU N Í QUE SE.----------------------------------------------------------------------------------------

ARTÍCULO IV---------------------------------------------------------------------------------------------

29 
ASUNTOS URGENTES.------------------------------------------------------------------------------

30 
No se conoció--------------------------------------------------------------------------------------------

ARTÍCULO V----------------------------------------------------------------------------------------------

9 
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1 RECORDATORIO CONVOCATORIA A SESIÓN EXTRAORDINARIA. ----------------

2 JUEVES 11 DE ENERO DE 2024 A LAS 7:00 PM SESIÓN EXTRAORDINARIA 

3 PARA ATENDER EN AUDIENCIA-----------------------------------------------------------------

4 1. Junta Directiva del Comité de Deportes y Recreación de Goicoechea.---------------

5 ARTÍCULO Vl---------------------------------------------------------------------------------------------

6 1 N FORMES DE AUDITORÍA--------------------------------------------------------------------------

7 No se conoció--------------------------------------------------------------------------------------------

8 ARTÍCULO VII--------------------------------------------------------------------------------------------

9 AUDIENCIAS---------------------------------------------------------------------------------------------

1 O No se conoció.-------------------------------------------------------------------------------------------

11 ARTÍCULO VIII-------------------------------------------------------------------------------------------

12 DICTAMENES DE COMISIONES. ------------------------------------------------------------------

13 ARTÍCULO VIII.I -----------------------------------------------------------------------------------------
14 DICTAMEN Nº126-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY-------------------------------

15 "En reunión ordinaria, celebrada el día 7 de diciembre de 2023, a las 17:00 

16 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Carlos Andrés 

17 Calderón Zúñiga, Secretario, Nicole Mesén Sojo, Vicepresidenta y William Báez 

18 Herrera; como asesor de la Vicepresidencia del Concejo Municipal José Daniel 

19 Córdoba Malina, con base en los artículos 169 y 170 de la Constitución Política, 

20 artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció:---------------------------

21 SM 1844-2022, por medio del cual se solicita criterio institucional del expediente 

22 N.0 22.843, titulado "REFORMA DE LOS ARTÍCULOS 4, 6, 7, 23, 27 Y 33 Y 

23 ADICIÓN DE LOS ARTÍCULOS 18 BIS, 19 TER Y 48 BIS, A LA LEY DE 

24 OBTENCIONES VEGETALES Nº8631 DEL 06 DE MARZO DE 2008".--------------

25 Al respecto se tiene lo siguiente: ---------------------------------------------------------------

2 6 Considerando: ---------------------------------------------------------------------------------------

27 La presente iniciativa recibió votación negativa por parte de la Comisión a cargo 

28 por lo cual fue archivada definitivamente. ----------------------------------------------------

2 9 Por tanto: ----------------------------------------------------------------------------------------------

30 Esta comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------------------
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1 1. Tomar nota y archivar la consulta trasladada por medio del oficio SM 1844-

2 2023, referente al expediente N.0 22.843, titulado "REFORMA DE LOS 

3 ARTÍCULOS 4, 6, 7, 23, 27 Y 33 Y ADICIÓN DE LOS ARTÍCULOS 18 BIS, 

4 19 TER Y 48 BIS, A LA LEY DE OBTENCIONES VEGETALES Nº8631 DEL 

5 06 DE MARZO DE 2008". ----------------------------------------------------------------

6 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el presente acuerdo.----------------------

7 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."--------------

8 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

9 dictamen Nº126-2023 de la Comisión de Proyectos de Ley, el cual por 

1 O u na ni mi dad se a prueba.------------------------------------------------------------------------------

11 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

12 tanto del dictamen Nº 126-2023 de la Comisión de Proyectos de Ley, la cual por 

13 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:-------------------------------

14 ACUERDO N º3 ------------------------------------------------------------------------------------------

15 "Por tanto:---------------------------------------------------------------------------------------------

16 Esta comisión recomienda al Concejo Municipal: ------------------------------------------

17 1. Tomar nota y archivar la consulta trasladada por medio del oficio SM 1844-

18 2023, referente al expediente N.0 22.843, titulado "REFORMA DE LOS 

19 ARTÍCULOS 4, 6, 7, 23, 27 Y 33 Y ADICIÓN DE LOS ARTÍCULOS 18 BIS, 

20 19 TER Y 48 BIS, A LA LEY DE OBTENCIONES VEGETALES Nº8631 DEL 

21 06 DE MARZO DE 2008". ----------------------------------------------------------------

22 2. Comunicar a la Asamblea Legislativa el presente acuerdo.----------------------

23 3. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."ACUERDO 

24 EN FIRME. COMUNÍQUESE.--------------- --------------------------------------------

25 ARTÍCULO Vlll.ll-----------------------------------------------------------------------------------------

26 DICTAMEN Nº134-2023 COMISIÓN PROYECTOS DE LEY--------------------------------

27 "En reunión ordinaria, celebrada el día 7 de diciembre de 2023, a las 17:00 

28 horas, con la presencia de Andrea Chaves Calderón, Presidenta, Carlos Andrés 

29 Calderón Zúñiga, Secretario, Nicole Mesén Soja, Vicepresidenta y William Báez 

30 Herrera; como asesor de la Vicepresidencia del Concejo Municipal José Daniel 
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1 Córdoba Molina, con base en los artículos 169 y 170 de la Constitución Política, 

2 artículos 13, inciso i), y 44 del Código Municipal, se conoció: -------------------------------

3 SM 3149-2023, por medio del cual se traslada oficio MG-AG-05277-2023 del 2 

4 de noviembre de 2 023. ---------------------------------------------------------------------------------

5 Al respecto se tiene lo siguiente: -------------------------------------------------------------

6 Considerando: -------------------------------------------------------------------------------------

7 El oficio suscrito por la señora Irene Campos Jiménez, Alcaldesa, indica que 

8 toma nota del acuerdo SM 2986-2023, toda vez que el mismo no requiere ningún 

9 trámite por parte de la Alca Id ía. ----------------------------------------------------------------------

1 O El traslado a esta comisión es un error por lo que se debe tomar nota al respecto. 

11 Por tanto:-------------------------------------------------------------------------------------------

12 Esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------------------

13 1. Tomar nota y archivar el oficio SM 3149-2023, referente al oficio MG-AG-

14 05277-2023 del 2 de noviembre de 2023. -----------------------------------------

15 2. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado."-----------

16 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

17 dictamen Nº134-2023 de la Comisión de Proyectos de Ley, el cual por 

1 8 un a ni mida d se aprueba.------------------------------------------------------------------------------

19 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

20 tanto del dictamen Nº134-2023 de la Comisión de Proyectos de Ley, la cual por 

21 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:-------------------------------

22 ACUERDO Nº 4 ------------------------------------------------------------------------------------------

23 "Por tanto:-------------------------------------------------------------------------------------------------

24 Esta comisión recomienda al Concejo Municipal:----------------------------------------

25 1. Tomar nota y archivar el oficio SM 3149-2023, referente al oficio MG-AG-

26 05277-2023 del 2 de noviembre de 2023.------------------------------------------

27 2. Declárese el presente acuerdo como definitivamente aprobado." 

28 ACUERDO EN FIRME. COMUNÍQUESE. -----------------------------------------

2 9 ARTÍCULO IX ---------------------------------------------------------------------------------------------

30 MOCIONES.-----------------------------------------------------------------------------------------------
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1 ARTÍCULO IX.I -------------------------------------------------------------------------------------------

2 MOCIÓN SUSCRITA POR LOS REGIDORES PROPIETARIOS CARLOS 

3 CALDERÓN ZÚÑIGA, LORENA MIRANDA CARBALLO, LILLIAM GUERRERO 

4 VÁSQUEZ Y REGIDORES SUPLENTES MANUEL VINDAS DURÁN, MELISSA 

5 VALIDIVIA ZÚÑIGA (AUDIENCIA DIRECCIÓN AMBIENTAL) (CON DISPENSA). 

6 Quienes suscribimos, con fundamento en el artículo 27 inciso b del Código 

7 Municipal, en calidad de personas integrantes del Concejo Municipal de Goicoechea 

8 suscribimos la siguiente moción con dispensa de trámite de comisión sobre lo 

9 s ig u ie n te: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

1 O Considerando: -------------------------------------------------------------------------------------

11 Las vacaciones y festividades de Navidad y año nuevo son temporadas en las 

12 cuales la población aumenta considerablemente la generación de residuos sólidos, 

13 situación que aparejada de un mal manejo de estos, provoca una crisis ambiental y 

14 de salud en muchas comunidades de nuestro cantón.-----------------------------------------

15 Lo anterior se ve reflejado en incontables publicaciones en redes sociales donde 

16 la ciudadanía reporta la aparición de botaderos en sus comunidades, mismos que 

17 permanecen sin atender. ------------------------------------------------------------------------------

18 A pesar de los esfuerzos por parte de la Municipalidad para recolectar la basura 

19 de cada barrio del cantón al menos dos veces por semana, las personas disponen de 

20 sus desechos de maneras inadecuadas, colocándolos en espacios públicos, 

21 provocando verdaderos problemas para nuestras comunidades.---------------------------

22 Esta situación deja claro que el presupuesto invertido por el gobierno local, así 

23 como las campañas de concientización y educación de la población, no responden 

24 integralmente a las necesidades del cantón. -----------------------------------------------------

25 Aunado a lo anterior, la constante falla mecánica de la limitada maquinaria 

26 municipal destinada para la recolección de residuos impide la pronta atención de esos 

2 7 botad e ros. -------------------------------------------------------------------------------------------------

28 Por todo lo anterior, es necesario contar con mayor información para atender 

29 integralmente esta problemática y así brindarle a la ciudadanía el servicio pleno por 

30 el cual paga año con año por medio de sus impuestos.---------------------------------------
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1 Por tanto: --------------------------------------------------------------------------------------------------

2 1. Solicitamos a este honorable Concejo Municipal aprobar lo siguiente con 

3 dispensa de trámite de Comisión:----------------------------------------------------

4 2. Convocar en audiencia a la Dirección de Ambiente para que rinda informe 

5 sobre las acciones tomadas y estrategias a seguir para combatir los 

6 botaderos ilegales de basura en todo el cantón.----------------------------------

7 3. Solicitar a la Administración en un plazo de diez días hábiles, un informe 

8 sobre la problemática de desechos sólidos que indique lo siguiente:-------

9 4. Inventario de maquinaria disponible para la recolección de residuos 

1 O só I id os. --------------------------------------------------------------------------------------

11 5. Indicación sobre el estado de dicha maquinaria, su antigüedad, vida útil e 

12 inversión en reparaciones durante los años 2020 a 2023.---------------------

13 6. Tiempo estimado en que cada maquinaria se ha encontrado fuera de 

14 servicio en dichos periodos, con la indicación si el mismo corresponde a 

15 mantenimiento rutinario o reparaciones por desperfectos mecánicos.------

16 7. Erogación llevada a cabo entre el 2020 a 2023 por concepto de 

17 reparaciones de maquinaria destinada a recolección de residuos sólidos, 

18 empresa que realiza reparaciones, mecanismo de adjudicación, términos 

19 y condiciones contractuales entre la Municipalidad y dicha empresa, así 

20 como el cumplimiento de esta de las obligaciones contraídas.---------------

21 8. Ubicación de los botaderos identificados por la Administración, como sitios 

22 necesarios para ser interven idos.-----------------------------------------------------

23 9. Estrategia de atención y monitoreo para esos puntos identificados.---------

24 1 O. Estado del proyecto para la recolección de residuos sólidos valoriza bles y 

25 tiempo aproximado para su puesta en funcionamiento.-------------------------

26 11. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado.----------

27 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

28 trámite de comisión de la moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos 

29 Calderón Zúñiga, Lorena Miranda Carballo, Lilliam Guerrero Vásquez Y 

30 
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1 Regidores Suplentes Manuel Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, la cual por 

2 u na ni mida d se aprueba.------------------------------------------------------------------------------

3 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del de 

4 la moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga, Lorena 

5 Miranda Carballo, Lilliam Guerrero Vásquez Y Regidores Suplentes Manuel 

6 Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, el cual unanimidad se aprueba.-----------

7 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por tanto 

8 de la moción suscrita por el Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga, 

9 Lorena Miranda Carballo, Lilliam Guerrero Vásquez Y Regidores Suplentes 

1 O Manuel Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, la cual unanimidad se aprueba, 

11 como se detalla a continuación: ------------------------------------------------------------------

12 ACUERDO Nº 5 ------------------------------------------------------------------------------------------

13 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------------------------------------------

14 Por tanto: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

15 1. Solicitamos a este honorable Concejo Municipal aprobar lo siguiente con 

16 dispensa de trámite de Comisión: -----------------------------------------------------------

17 a. Convocar en audiencia a la Dirección de Ambiente para que rinda informe 

18 sobre las acciones tomadas y estrategias a seguir para combatir los 

19 botaderos ilegales de basura en todo el cantón.----------------------------------

20 b. Solicitar a la Administración en un plazo de diez días hábiles, un informe 

21 sobre la problemática de desechos sólidos que indique lo siguiente:-------

22 c. Inventario de maquinaria disponible para la recolección de residuos 

23 sólidos. -------------------------------------------------------------------------------------

24 d. Indicación sobre el estado de dicha maquinaria, su antigüedad, vida útil e 

25 inversión en reparaciones durante los años 2020 a 2023.---------------------

26 e. Tiempo estimado en que cada maquinaria se ha encontrado fuera de 

27 servicio en dichos periodos, con la indicación si el mismo corresponde a 

28 mantenimiento rutinario o reparaciones por desperfectos mecánicos.------

29 f. Erogación llevada a cabo entre el 2020 a 2023 por concepto de 

30 reparaciones de maquinaria destinada a recolección de residuos sólidos, 
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1 empresa que realiza reparaciones, mecanismo de adjudicación, términos 

2 y condiciones contractuales entre la Municipalidad y dicha empresa, así 

3 como el cumplimiento de esta de las obligaciones contraídas.---------------

4 g. Ubicación de los botaderos identificados por la Administración, como sitios 

5 necesarios para ser intervenidos. ----------------------------------------------------

6 h. Estrategia de atención y monitoreo para esos puntos identificados.---------

? i. Estado del proyecto para la recolección de residuos sólidos valorizables y 

8 tiempo aproximado para su puesta en funcionamiento.-------------------------

9 2. Se solicita la firmeza del acuerdo como definitivamente aprobado. ACUERDO 

10 EN FIRME. COMUNÍQUESE.----------------------------------------------------------------

11 ARTÍCULO X----------------------------------------------------------------------------------------------

12 CONTROL POLÍTICO----------------------------------------------------------------------------------

13 La Regidora Propietaria Xinia Vargas Corrales manifiesta, buenas noches a 

14 todos los compañeros y compañeras y a los que nos siguen por las redes sociales 

15 quisiera pedirle por favor a doña Irene, sí podría mandar a arreglar en Loma Verde 

16 en la parte de abajo siempre se hace como un hueco ahí muy peligroso y está muy 

17 profundo, por ahí pasan este niños y ancianos y a ver si por favor lo puede mandar a 

18 reparar, porque queda a la orilla de una acera y en curva, por donde para ver si me 

19 hace el favor de mandar a ver eso, gracias.------------------------------------------------------

20 El Regidor Propietario William Rodríguez manifiesta, buenas noches mesa 

21 principal, síndicos, regidores, público presente y redes sociales que nos observan, 

22 para la Alcaldesa, qué ha pasado con la Plaza del Progreso que dejaron el trabajo 

23 como tirado o sea no hay continuidad, estos días, la semana pasada, estos días que 

24 yo he pasado anteriormente, veo que se suspendió el trabajo y ahí quedó todo, 

25 inclusive hay un rótulo ahí que dice obras realizadas por contrato que están a la 

26 inversa, me pareció tan extraño eso hasta el rótulo de ahí al revés, para ver cómo 

27 porque El Progreso en el Pueblo, y después el Centro Juvenil de Apoyo ahí en el 

28 Edén que también me dijeron que hace 22 días más o menos es fueron los empleados 

29 y dejaron también eso el muro tirado, no le dieron continuidad, para ver si nos dice, 

30 gracias.-----------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 El Regidor Suplente William Báez Herrera manifiesta, si buenas noches 

2 compañeros, compañeras, presente público, público que nos ven por redes sociales, 

3 señora Alcaldesa yo sé que no es competencia suya, pero hay que hacerle un llamado 

4 vehemente al Ministerio de Obras Públicas, no sé al COSEVI esa carretera de lpis no 

5 sé ve absolutamente nada, no está enmarcada, hacerle un llamado vehemente 

6 porque nosotros que manejamos que injusticia como está esa carretera inclusive, 

7 estamos nosotros en un grupo que queremos hacer una huelga por eso y no quiero 

8 llegar a eso, porque perjudica mucho a la municipalidad y hacerle un llamado 

9 vehemente a CONAVI o COSEVI, no sé cuál, gracias, buenas noches.-------------------

1 O La Regidora Suplente Andrea Chaves Zúñiga manifiesta, sí buenas noches 

11 nada más para este solicitar una revisión ahí en la Urbanización por mi casa, tiene 

12 varias entradas, queda en los Cafetos, esa urbanización, según lo que había 

13 explicado el compañero que está haciendo el análisis de priorización para el la 

14 revisión y el arreglo de calles él nos dijo que eso no estaba contemplado, porque no 

15 era prioridad pero actualmente todas las entradas están absolutamente llenas de 

16 huecos y pues yo sé que tal vez no es prioridad pero es importante que lo revisen, yo 

17 le puedo mandar fotos de los huecos para que vean , gracias.-------------------------------

18 El Síndico Suplente Christian Brenes Ramírez manifiesta, sí, buenas noches 

19 compañeros, no igual a la administración en la misma línea de don William, uno no 

20 sabe qué responderle a los vecinos, entonces me gustaría que lo diga la 

21 administración para ver qué va a pasar con la continuidad del trabajo de aceras en 

22 Rancho Redondo, ahorita el trabajo que se hizo en Vista de Mar es muy bueno, la 

23 verdad que sí, porque se está viendo que se está utilizando aún no se ha recibido, 

24 me dice mi compañera Andrea que tampoco ha finalizado, faltan algunos detalles 

25 pero hacen falta los 120 metros lineales en la parte alta de Rancho Redondo, 

26 entonces para ver que este no sé si se pronuncian o si nos dan alguna explicación 

27 de cuándo se va a dar continuidad a eso, muy amable, gracias.----------------------------

28 La Regidora Propietaria Xinia Vargas Corrales expresa, sí, otra cosita que me 

29 está preocupando doña Irene que en la entrada de Loma Verde se está haciendo un 

30 nuevo lugar de basurero a cielo abierto, yo no sé si usted se está dando cuenta de 
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1 eso, a ver que se podría hacer porque ahora ya no es solamente en la entrada, sino 

2 también antes de Loma Verde y otra consulta que me hacen los vecinos, que yo sé 

3 que es parte de Acueductos y Alcantarillados que pareciera que muchos vecinos de 

4 Loma Verde tiran las aguas negras a las aguas pluviales y que han venido a la 

5 Alcaldía a ver si se les podría ayudar hacer alguna intervención con Acueductos y con 

6 el Ministerio de Salud y ver qué posibilidades hay ahí de un colector, sí quisiera saber 

7 si usted sabe algo de eso, gracias .. ----------------------------------------------------------------

8 El Regidor Suplente José Domínguez Montenegro manifiesta, buenas noches 

9 para todos el Concejo y personas que nos siguen a través de redes sociales, la vez 

1 O pasada se habló sobre unas aguas negras aquí en El Pueblo, Progreso que se dijo 

11 que se estaba haciendo el trabajo, pero me llamaron otra vez las personas y 

12 exactamente ahí donde está ese negocio de la carnicería ahí está saliendo también 

13 aguas negras o por lo menos hay ese tipo de líquido fétido que está perjudicando no 

14 solamente a estos negocios sino también a las personas que están caminando por 

15 ahí y a ver si, no sé si se ha dado ese seguimiento, ahora que dijo don William Báez 

16 sobre la ruta 218 hay un punto que es sumamente peligroso y ya en algunas 

17 ocasiones algunas personas han tenido problemas y es saliendo del palí hacia mano 

18 derecha ahí hay una empresa y de noche cuando vienen las personas o de día y en 

19 cualquier momento, cualquier descuido hay una zanja grandísima ahí los que han 

20 pasado por ese sector, en cualquier momento puede suceder alguna desgracia, más 

21 lamentable y por eso es importante tomar en cuenta, tocar a la gente de COSEVI y 

22 los encargados de esta ruta para que pongan mano ahí en ese sector porque es 

23 bastante delicado, porque ahí bajan carros alta velocidad a veces y personas que 

24 vienen saliendo del Palí, entonces eso es una de las cosas que también ahora 

25 conversando con algunas personas que veníamos pues y por esa ruta, de hecho a 

26 altas horas de la noche el encandilamiento que dan los carros, no se ve muy bien ese 

27 punto y puede suceder alguna desgracia, muy amable.---------------------------------------

28 La Síndica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo manifiesta, muy buenas 

29 noches, de lo de aguas negras ya bueno yo me personalmente con Irene, tenemos 

30 problemas en las Magnolias, en La Floresta, que tiran las aguas negras, hay muchas 
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1 en calle principal incluso ya llegaron personeros del AyA, eso ya es un problema del 

2 Ay A que está afectando el distrito, también otra cosa que quería decirles era, también 

3 otra cosa que quería decirles es de que un día de estos que veníamos bajando don 

4 William y yo para acá, vi a un señor en silla de ruedas ahí al frente de la Escuela Juan 

5 Flores, que no haya acera, entonces tuvo que tirarse completamente a la calle, 

6 entonces eso sí veo que ya es un problema algo muy grave porque los carros ahí 

7 transitan muy rápido, vienen demasiado rápido y este muchacho pues se tuvo que 

8 tirar en la silla de ruedas afuera y hasta me llevé si un susto demasiado grande, me 

9 llevé porque el muchachito iba para arriba y no hay manera de pasar ahí una acera, 

1 O es una acera demasiado delgadita y sí amerita meter eso, ya don William Báez había 

11 hablado de eso anteriormente y esperemos que se haya una pronta respuesta, 

12 porque esa vez sí me asusté de ver ese muchachito en media calle, porque no pudo 

13 transitar bien por la acera, muchas gracias.-------------------------------------------------------

14 La Regidora Suplente Nicole Mesen Soja manifiesta, gracias, que dicha que Ana 

15 Lucía mencionó eso, porque yo había presentado una moción junto con la compañera 

16 Lorena sobre esa acera, según lo que nos me había respondido el Ingeniero Mario 

17 lván era que la empresa Metalex estaba dispuesta a ceder el espacio para hacer la 

18 acera, ahora lo que faltaba era la notificación por parte de la municipalidad para darles 

19 un tiempo prudencial para que construyeran la acera, eso es lo que no ha sucedido 

20 entonces aprovechando que Ana Lucía lo menciona y que me recordó esa moción y 

21 me recordó todo el antecedente, quisiera también hacer el recordatorio a la Alcaldesa 

22 que ojalá procedan conforme con la notificación para la construcción de la acera y a 

23 la vez para que ejecuten la moción que ya estaba aprobada de la compañera Lorena 

24 y mía .. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

25 La Alcaldesa Municipal manifiesta, gracias señor Presidente, muy buenas 

26 noches a todos los miembros del Concejo Municipal, las personas que se encuentran 

27 acá presente y los que nos ven por las redes sociales, bueno en el caso de los 

28 compañeros que piden lo de la calle esto lo voy a tratar directamente con la Unidad 

29 Técnica mañana me pongo de acuerdo con ellos y vía correo les voy a estar 

30 contestando la respuesta de ellos, para William Rodríguez el día de hoy se apersonó 
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1 la empresa de Giacomo Ferllini a trabajar nuevamente en la plaza, el miércoles voy 

2 a hacer inspección de obras, voy a salir el miércoles con los compañeros y voy a 

3 revisar tanto ese como el del centro juvenil del Edén y ahí lo voy a mantener informado 

4 igual, después para Andrea, igual Andrea voy a pasar con este con la gente de la 

5 Junta Vial para revisar la calle y ya vamos a iniciar con el plan quinquenal para los 

6 próximos 5 años, entonces ahí puede ya quedar incluida esa calle y a doña Xinia, si 

7 doña Xinia yo vi ese hueco, que sí y el basurero, vean la basura es como están 

8 diciendo todos, es incontrolable, regresamos después de Navidad y el año nuevo y 

9 la gente se alboroto tiró cosas que tenían viejas y entonces esto ha sido un desastre, 

1 O hemos tratado, incluso hemos alquilado maquinaria y pagando extras para que los 

11 compañeros nos ayuden y hemos estado limpiando, hoy nos mandan las fotos de la 

12 limpieza, de foto Leo, se lo pasé de hecho a la Síndica de Purral y ya hace un ratito 

13 me mandaron fotos donde ya hay basura nuevamente o sea acabamos de limpiar y 

14 ya hay basura nuevamente, está costando mucho la educación de la gente, la cultura 

15 la gente definitivamente tenemos que ver qué hacemos y esto lo podríamos ver 

16 incluso con el tema de ambiente, con Gustavo, para ver si podemos de llegar a hacer 

17 algo ya con el tema del reciclaje porque ya hay camiones que están listos, lo de las 

18 aguas negras lo vamos a ver con el Ministerio de Salud, porque esto es tema de ellos, 

19 entonces igual yo voy a mandar un correíto a la señora directora y los voy a copiar a 

20 cada uno de ustedes para que también le den seguimiento al trámite y lo de la cera 

21 voy a revisar la moción que dice la Regidora Mesen, mañana la solicitó para darle 

22 trámite porque yo no tengo información de eso, recuerden que yo entré en octubre, 

23 generalmente muchas cosas yo no las estaba manejando pero con mucho gusto a 

24 partir de mañana yo me pongo detrás de esto y si tenemos que empezar con la 

25 notificación lo vamos a hacer, pero de todo esto que ustedes me solicitaron yo con 

26 mucho gusto mañana me pongo detrás y les envío un correíto para que estén 

27 enterados y le den seguimiento, gracias señor Presidente.-----------------------------------

28 ARTÍCULO Xl---------------------------------------------------------------------------------------------

29 COPIAS DE OFICIO PARA CONOCIMIENTO.--------------------------------------------------

30 
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1 ARTÍCULO XI.I COPIA ALCALDESA MUNICIPAL MG-AG-00008-2024, enviado al 

2 Director de Ingeniería y Operaciones, En seguimiento a los oficios MG-AG-DI 3477-

3 2022, MG-AG-D1-01226-2023, MG-AG-Dl-02425-2023 los anteriores relacionados al 

4 caso de recuperación de una acera municipal en la comunidad de Kurú, Distrito de 

5 Purral. Además de lo indicado en el documento MG-AG-Dl-03737-2023, recibido el 

6 día 29 de diciembre del 2023, donde informa que la Unidad de Soldadura de la 

7 Sección de Obras coordinada por el señor Guillermo Vindas Miranda ya cuenta con 

8 los debidos materiales y tiene programada esta actividad para la tercera semana del 

9 mes de marzo del 2024. Al respecto esta Alcaldía toma nota de esta información y 

1 O quedamos a la espera del informe en el momento en el cual se realice dicha obra. SE 

11 TOMA NOTA.-------------------------------------------------------------------------------------------

12 Al ser las diecinueve horas con treinta y siete minutos el Presidente del Concejo 

1 3 Mu ni c i p a 1, da por con el u ida I a sesión. --------------------------------------------------------------
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